



## Graue pide rechazar "intereses ajenos y ánimos desestabilizadores"

**EL RECTOR** se despide; advierte que en proceso de relevo puede haber voces que quieran moldear la forma en que se gobierna la UNAM; afirma que ha sido descalificada porque no se entiende su pluralidad y ejerce su libertad. **pág. 7**



**EN LOS TIEMPOS** por venir, es posible que sigamos escuchando voces que quisieran moldear a su manera la forma en que la Universidad toma sus decisiones y se gobierna a sí misma"

**Enrique Graue**, rector de la UNAM

Rector de la UNAM concluye gestión en noviembre

# Graue dice adiós; llama a rechazar intereses ajenos

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**E**l rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue, se despidió ayer del Consejo Universitario, al cual pidió actuar en apego a la normatividad y rechazar "intereses ajenos y ánimos desestabilizadores" en el proceso con el que será elegido su relevo en el cargo.

Tras mencionar que la institución ha sido descalificada porque no se comprende su pluralidad y ha resultado incómoda al ejercer su libertad, advirtió que "en los tiempos que están por venir, es posible que sigamos escuchando voces que quisieran moldear a su manera la forma en que la Universidad Nacional toma sus decisiones y se gobierna a sí misma".

**EN LA GESTIÓN** de Enrique Graue como rector de la UNAM se crearon 6 nuevas escuelas, 18 licenciaturas, 1 maestría, 2 programas de doctorado y 23 especializaciones.

**Eldato**

**DESCALIFICACIONES** a la máxima casa de estudios se deben a la incomprensión de su pluralidad, afirma; universidad escaló del lugar 160 al 93 entre las mejores del mundo, destaca



8

**Años** estuvo Enrique Graue al frente de la UNAM

**EL RECTOR** de la UNAM, Enrique Graue, ante el pleno del Consejo Universitario, ayer.



Insistió en que se busque continuidad para que la máxima casa de estudios siga actuando con respeto a las diferencias y apegada a los valores y principios.

El rector señaló que durante su periodo enfrentó momentos difíciles, pero que esto es algo que ya ha enfrentado la UNAM, pues "su historia nunca ha sido sencilla ni carente de obstáculos".

"En este entorno nacional de impunidad e inseguridad, hemos enfrentado la violencia con los instrumentos de contención con que contamos y con la firme convicción de que la violencia no puede ser contrarrestada con más violencia", dijo.

Se pronunció sobre la violencia sexual denunciada por las mujeres universitarias y miembros de la diversidad sexual. "Este Consejo y esta administración, han implementado acciones para eliminar estas lacras sociales y aún falta un largo

camino por recorrer", dijo.

También recordó las acciones implementadas para hacer frente a los sismos de 2017 que sacudieron el centro del país, así como la pandemia de Covid-19.

"La recuperación y participación de la Universidad ante estos eventos fue notable como admirable fue la respuesta de nuestra comunidad para organizarse y solidarizarse con las y los damnificados. Y, hace apenas tres años, enfrentamos la mortal pandemia en donde una de cada casi 200 personas mexicanas perdió la vida, y que demostró, una vez más, la gran brecha de desigualdad que existe en nuestra nación y que, por supuesto, afecta también a nuestra comunidad", comentó.

Graue dijo que en sus ocho años como rector se crearon seis nuevas escuelas, 18 licenciaturas, una maestría, dos programas de doctorado y 23 especializaciones.

Destacó que la matrícula universitaria creció en 34 mil estudiantes sin que hubiera un aumento sustancial de los recursos que el Gobierno Federal le asigna.

"Es el conjunto de acciones, las de este Consejo y las de la dedicación de toda la comunidad académica, lo que ha permitido que, de 2016 a la fecha, hayamos escalado en el ranking internacional de universidades del lugar 160 al 93 este año, situándonos entre las 100 mejores universidades del mundo", agregó.

En noviembre de este año, Graue concluye su gestión en la UNAM tras haber ocupado el cargo por dos periodos.

Semanas antes, la Junta de Gobierno conformada por 15 académicos lanzará la convocatoria a la cual sólo podrán aspirar personas de nacionalidad mexicana, entre 35 y 70 años y que cuenten con un grado superior al bachiller.